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Séance du Conseil Municipal du 7 septembre 2023 

 

L’AN DEUX MILLE VINGT TROIS, le jeudi 7 septembre, le Conseil Municipal de SALAGNON, dûment 

convoqué, s’est réuni en session ordinaire, dans le lieu habituel de ses séances, sous la présidence de 

Monsieur BARRET Daniel. 

Date de convocation du Conseil Municipal : le 1er septembre 2023 

Présents : BARRET Daniel, LAVOREL Virginie, PARADIS Stéphane, BENAIM Fadiene, SKUP 

Pascal,  DUFAT Cécile, LUNARDI Charlotte,  RIOUX Marjorie, LINIGER Benoît, GENEST Kathia, 

SAURA Cyril 

Excusés : LUNARDI Benjamin, GRENIER Michelle, GONIN Martine 

Pouvoirs :  

GONIN Martine à LAVOREL Virginie  

GRENIER Michelle à BENAIM Fadiene 

LUNARDI Benjamin à PARADIS Stéphane,  

Secrétaire : DUFAT Cécile. 

Ouverture de la séance à 19 h00 

Départ de LUNARDI Charlotte à 19h40 

Arrivée de NUGUET Frédérick à 19h50 

 

Approbation du compte-rendu de la séance du 6 juillet 2023 à l’unanimité. 

 

1/ DELIBERATION  

 

PASSAGE A LA M57 

Madame la première adjointe aux Finances explique le passage d’une norme comptable à une autre afin 

que toutes les structures utilisent la même norme, pour plus de lisibilité. Le passage à cette norme est 

une obligation. Elle précise par ailleurs, que depuis le 1er septembre 2023, nous dépendons désormais 

de la trésorerie de la Tour du Pin. 

Monsieur le Maire demande à l’assemblée son accord. 

Pour : 14   Contre : 0   Abstention : 0 

2/ QUESTIONS DIVERSES 

➢ Scolaire/périscolaire : Malgré quelques surprises, notamment sur le branchement au tout à 
l’égout, les travaux des sanitaires ont été terminés dans les temps. Il reste cependant 
quelques petits points à terminer mais qui devraient être réglés prochainement. Nous 
espérons pouvoir habiller le mur extérieur de ces toilettes par une fresque en collaboration 
avec les CME et CMJ. Les subventions devraient être versées d’ici la fin 2023, avec un reste à 
charge pour la commune d’environ 30 000€. Il est à souligner que nous rentrons dans la 
tranche de subvention à 25%, le revenu moyen des habitants étant relativement élevé, mais 
en limite de la tranche de 40% si les revenus étaient juste un peu plus faibles. 
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Durant les congés, les agents ont bénéficié d’une formation HACCP avec le prestataire 
GUILLAUD, au terme de laquelle une réunion a eu lieu pour présenter les plannings et le 
déroulement de la rentrée.  
Un petit déjeuner a été offert aux parents et aux élèves pour la rentrée scolaire afin de 
pouvoir discuter avec eux et leur présenter les sanitaires, la salle informatique, entièrement 
repeinte ainsi que la cantine par les agents techniques, Yves, Christophe et David. La salle 
informatique a été également rééquipée avec du mobilier, généreusement offert par 
Monsieur Jacques TIRANO et les ordinateurs donnés par Monsieur Philippe GUENEL. 
Un avant-projet d’extension de la cantine est en cours pour l’année prochaine dans le but de 
doubler la surface.  
Les malles de secours PPMS (Plan Particulier de Mise en Sureté) ont été refaites et installées 
dans les classes. 

➢ Voirie : Le démarrage des travaux est prévu fin 2023 pour la réfection de la rue du village. Il 
est possible d’étudier en même temps l’enfouissement sur le chemin des écoles. 
Une campagne de point à temps est prévue. L’adjudication aura lieu le 14 septembre 2023, 
pour un montant d’environ 7000€. 
Au vu des difficultés rencontrées avec l’élaboration du PLU, un ultimatum sera présenté à 
Monsieur LATHUILERIE afin que nous puissions inviter rapidement les Personnes Publiques 
Associées. 

➢ Divers : Matinée broyage le 16/09/2023 à Sicard le Bas, la Garenne. 
L’inauguration du site de compostage partagé aura lieu le 20 septembre 2023 à 18h. 
Toutes les dates des commissions à venir ont été annoncées. 
Madame Frédérique PUISSAT et Monsieur Michel SAVIN, sénateurs, viendront nous 
présenter leur programme pour les prochaines élections le 13/09 à 8h30 
Rendez-vous avec le notaire pour les terrains de Madame BERLIAT le 27/09 pour la signature 
de la vente à 1€ symbolique. 
Une personne en difficulté vit actuellement au gîte communal. 
Frédérick NUGUET nous informe d’une prochaine présentation de l’audit énergie. 
Monsieur le Maire indique avoir catégoriquement refusé le feu d’artifice des conscrits pour 
des raisons de sécurité. 

➢ Questions de Marjorie RIOUX : Des parcelles communales à Sicard sont infestées par 
l’ambroisie (photo à l’appui). Demande de faire le nécessaire. Stéphane Paradis se charge de 
vérifier le propriétaire et fera intervenir les agents le cas échéant. 
Demande concernant l’avancement de l’antenne : Aucun recours n’a été déposé. Le statut de 
la demande est toujours en sursis à statuer. 

➢ Questions Benoît LINIGER : Où en sommes-nous de l’équipement de caméras dans la 
commune pour la sécurité ? Les budgets sont assez élevés et il faudrait faire plusieurs études 
pour la faisabilité et la pertinence de cet équipement. 
Une demande est faite également de changement de panneau lumineux plus moderne. 
Actuellement, celui-ci fonctionne mais il est possible de se renseigner sur les prix d’un tel 
équipement. 

➢ Question de Frédérick NUGUET : Peut-on contacter FREE afin de faire habiller l’antenne 
installée sur la Creuse ?  

 
 

Séance levée à 20h23 
 


